

Le Sénat rejette le mode d'élection du conseiller territorial

Publication : mercredi 7 juillet 2010 09:33

Le Sénat a repoussé par 178 voix contre 159 le mode de scrutin du conseiller territorial. Il apparaît, une nouvelle fois, que ce conseiller territorial ne passe pas. Après le vote négatif, dans l'après midi, sur les compétences, le projet de loi est en lambeaux. Il y aurait vraiment autre chose à faire pour prolonger et renforcer le mouvement de la décentralisation dans notre pays !

JPS

[>> Lire la dépêche AFP du 7 juillet 2010](#)

.